Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 132 m2
Référence 82455935
Prix 2 400 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes Banane :Située au coeur de la rue d'antibes, a deux pas de la Croisette,
venez découvrir cette charmante maison de Vvile entiérement rénovée aux
prestations raffinées.A I'abri des regards et au calme, elle offre une surface
habitable de 132 m2 se composant :Au rez-de-chaussée : un salon / salle a
manger avec cuisine US, une chambre en suite.A I'étage : deux chambres en
suite.Une cour intérieure de 110 m2 et un garage completent ce bien rare a la

vente.«<Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr»

Cannes Banane:Located in the heart of the Rue d'Antibes, a stone's throw from
the Croisette, come and discover this charming, fully renovated town house with
refined appointments.Quiet and out of sight, it offers 132 m? of living space:Ground
floor: living/dining room with open-plan kitchen, en suite bedroom.First floor: two en
suite bedrooms.A 110 m? courtyard and a garage complete this rare property for
sale."Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: www.georisques.gouv. fr

AGENCY GROUP
7 rue d’Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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